



学校だより

向 上 の 坂

校訓 自主・協調・敬愛

北九州市立守恒中学校

校長 山本 浩三

(平成30年5月25日)

《3年生に拍手！晴天が続く運の強さと底力を見せた修学旅行》・・・修学旅行報告

5月20日（日）から3日間、奈良・京都・姫路（神戸）を巡る修学旅行を3年生が見事に成功させました。やや緊張した面持ちで小倉駅に集合した生徒たちも、出発式を終えるといつもの明るさが戻り、見送りに来られた先生方にも「ってきます！」と笑顔で挨拶が飛び交っていました。

1日目の見学地「奈良」では、現存する世界最古の木造建築に歴史の重みを感じた法隆寺。金剛力士像の迫力や大仏の大きさに圧倒された東大寺。せんべいをねだる鹿に癒された奈良公園。日常では味わえない感動でした。

2日目の「京都」では、移動途中で渋滞に巻き込まれ大幅に遅れて金閣寺に到着し、見学順路も大混雑でしたが、晴天にきらめく金閣寺の輝きに目を奪われました。そして、事前に綿密な計画を立てて臨んだ京都市内班別研修。公共交通機関や徒歩で移動する見学を通して、決して思い通りには事が進まない難しさ、適切な判断の大切さを改めて感じた貴重な経験となりました。

3日目「姫路」では、風にゆれる新緑の木々が眩しい姫路城。昨日の混雑とは違って友達とゆっくり買い物や飲食を楽しめたお土産屋さん。一つ一つの光景が、一生忘れられないシーンとして、心に刻まれたことと思います。

3年生の見学地での行動、移動途中の車内での態度も、担任の先生から注意される場面も時々ありましたが、明るくさわやかな行動を生徒全員が実行できていました。また、ホテル内での過ごし方も、注意の後すぐに改めることができ、何より、誰一人、体調を崩すことなく、また大きなトラブルもなく終えたことに、3年生の底力を感じました。天候も味方に呼び込みながら、大成功を納めたこの取組をきっかけに、今後も、最上級生として自信を持ってがんばって欲しいと願っています！！

来月は、2年生「農泊6/19～21」1年生「ふれあい合宿6/22～24」が行われます。1・2年生も事前学習にしっかり臨み、充実した宿泊行事となることを期待しています。

※ 出発当日、保護者の皆様にもお見送りいただき、本当に有難うございました。



出発式



法隆寺



東大寺（大仏殿）



東大寺（金剛力士像）



奈良公園



金閣寺



班別研修スタート



清水寺（班別研修）



姫路城